7 Jahre engagierte Nachbarschaftshilfe

Vor sieben Jahren hat eine gemeinnützig orientierte, lose Gruppierung von Bewohnerinnen und Bewohnern im Ägerital die Nachbarschaftshilfe gegründet. Ziel ist die Förderung nachbarschaftlicher Kontakte durch das Vermitteln von Hilfeleistungen wie zum Beispiel Einkaufen, Begleiten, Betreuen von Tieren und Pflanzen. Erledigen von administrativen Arbeiten, Plaudern/Vorlesen, Kinderhüten, leichte Hausarbeiten, Besuchsdienst u. v. m. Die Unterstützungsleistungen sind unentgeltlich und werden von den Freiwilligen ohne Verpflichtung erbracht. Die Begegnung als Lernprozess steht im Vordergrund. Vom Angebot können alle Hilfe suchenden BewohnerInnen im Ägerital profitieren. Wer Freiwilligenarbeit leisten oder welche in Anspruch nehmen möchte, kann direkt mit der Nachbarschaftshilfe Kontakt aufnehmen; Nachbarschaftshilfe Ägerital, Telefon/Fax: 041 750 88 70. Präsident Hansiörg Hasler bringt die Motivation für sein Engagement folgendermassen auf den Punkt: «In guten Zeiten für schlechte Zeiten.»